

PlantaDoce.

Público

Valencia crea la Red Oncológica Pediátrica y coloca una directiva del Hospital La Fe al frente

Adela Cañete será la presidenta de este órgano que quiere unificar protocolos para tratar el cáncer infantil y juvenil en los centros de la comunidad.

PlantaDoce
15 ene 2019 - 11:40

Valencia crea la Red Oncológica Pediátrica y coloca una directiva del Hospital La Fe al

Valencia da un paso al frente en su lucha contra el cáncer. El Gobierno de la Comunidad Valenciana ha creado el comité de coordinación de la Red Oncológica Pediátrica, **un órgano integrado por los tres coordinadores de cada uno de los tres hospitales de la región referentes en la investigación sobre el cáncer infantil y juvenil** (el Hospital Clínico de Valencia, el Hospital General de Alicante y el Hospital La Fe). Al frente de la organización se encuentra Adela Cañete, doctora y jefa de la unidad de oncología infantil de La Fe.

Ana Barceló, consejera de Sanidad Universal y Salud Pública de la Comunidad, ha destacado que el objetivo de este proyecto “no es otro que conseguir que todos los profesionales trabajen bajo una misma directriz y que todos los departamentos de salud sigan un mismo protocolo de actuación”.

Según datos del mismo Ejecutivo Valenciano, **el cáncer infantil es la primera causa de muerte entre los menores de 5 a 14 años** y la segunda causa entre los jóvenes de entre 15 y 19 años. Además, cada año se diagnostican 170 casos de cáncer nuevos.

Con la constitución de estas redes se cumple con lo establecido en el IV Plan de Salud 2016-2020 en el territorio. Por una parte, se da una “respuesta multidimensional” a los pacientes, a la vez que “se consigue evitar la fragmentación de la continuidad

PlantaDoce.

| sanitaria”, señalan desde el Gobierno de la Comunidad Valenciana.